

Taekwondo | The Perfect Challenge - Freundschaftsturnier 2024

06.03.2024 - 12:34



Foto: Stefan Isi

Am 03. März war der USV zu Gast bei Perfect Taekwondo e.V. zum Freundschaftsturnier 2024. Dieses Turnier, zu welchem die Perfects befreundete Vereine einladen, hat bereits Tradition. Vor Jahren in einer kleiner Sporthalle begonnen, in welcher gerade einmal eine Wettkampffläche reinpasste, waren nun über 100 Sportlerinnen und Sportler angetreten. Der USV Potsdam Abteilung Taekwondo konnte sich über viele Gold-, Silber- und Bronze-Medaillen freuen, sowie den Silberpokal in der Team-Wertung. Es war ein wunderbares Turnier, in der eine Sache wirklich großgeschrieben wurde: der freundschaftliche Umgang miteinander. Wir danken Perfect Taekwondo e.V. für die großartige Organisation, den mehr als gut eingehaltenen Zeitplan und das leckere Buffet sowie dem super engagierten Kampfgericht. Ein besonderer Dank geht an unsere Coaches Lucy und Caro für die Betreuung der Sportler:innen und an unsere Fans, die sich gerne unsere Berichte ansehen.

Taekwondo | Medaillen in Antalya

22.02.2024 - 17:08



_Foto: Stefan Isi

Vom 09. - 14. Februar fanden in Antalya die 11. Turkish Open Poomsae und Kampf statt. Auf diesem ersten großen internationalen Turnier des Jahres konnten zwei unserer Taekwondo-Spitzensportler:innen Medaillen erkämpfen. Im wunderschönen Antalya stellte Lanika als Freestyle-Profi erneut unter Beweis, dass sie zur Elite in Deutschland gehört und auf internationalem Parkett ebenso brilliert. So errang Lanika in ihrer Freestyle-Klasse weiblich U17 knapp hinter dem Iran und der Türkei Bronze. In der Klasse traditionell U14 ließ sie 17 ihrer Konkurrentinnen hinter sich und holte Silber hinter der Sportlerin aus dem Iran. Hilko erkämpfte souverän den ersten Platz im Einzel traditionell U40 und knüpft so nahtlos an seine Erfolge aus dem letzten Jahr an. Das Team ist sehr stolz auf diese starken Leistungen und bedankt sich bei ihren Fans, die im Livestream alles mitverfolgt und mitgefiebert haben.

Boxen | Crowdfunding für neue Sportstätte

20.11.2023 - 21:09



Logo FAIR Boxen

Die Abteilung Boxen und das Jugendhilfeprojekt FAIR braucht Unterstützung! Schon lange platzt der Boxkeller am Neuen Palais aus allen Nähten. Die Nachfrage von Potsdamer Kindern, Erwachsenen, Schulklassen, dem Jugendamt und weiteren Einrichtungen ist riesig. Um diesem Bedarf gerecht werden zu können, suchen die Verantwortlichen schon seit längerem nach einer neuen, zweiten Sportstätte. In der Haackelstraße in Potsdam-West gibt es jetzt diese Möglichkeit, allerdings stehen vor der Nutzung umfangreiche Sanierungsarbeiten an, für die über eine Crowdfundingaktion der Stadtwerke Potsdam das nötige Geld zusammenkommen soll. Wer die wertvolle Jugendarbeit unserer Boxabteilung mit einer Spende unterstützen möchte, kann das gerne [hier](#) tun. Auch kleine Beträge helfen dabei, das Fundingziel von 30.000 EUR zu erreichen. Außerdem freuen wir uns übers Weitersagen und Teilen. Vielen Dank!

Turnen | Oranienburger Pokalturnen

12.11.2023 - 13:15



Foto: privat

Zum 58. Mal trafen sich am 11. und 12. November Turnerinnen und Turner aus vielen Brandenburger Vereinen sowie Gäste aus Berlin, Thüringen, Sachsen und Sachsen-Anhalt zum Turnfest in Oranienburg. Es wurde im Einsteiger-, kleinen und großen Pokal geturnt. Die Turnerinnen des USV traten im großen Pokal an, waren aber leider mit nur 4 Aktiven am Start. Mette, Lara, Hanna und Tina haben ihr Bestes gegeben. Am Ende reichte es zum 8. Platz und das bedeutet leider den Abstieg in den kleinen Pokal. In der Einzelwertung in der LK 3 belegte Tina einen tollen 5. Platz. Die Männer waren in einer gemischten Mannschaft mit den Turnern aus Oranienburg aktiv und belegten im großen Pokal den 4. Platz. Matthias und Jan sehen wir bestimmt im nächsten Jahr wieder. Herzlichen Glückwunsch und auf ein Neues zum 59. OPT!

FAIR | Pädagogische Verstärkung gesucht

08.11.2023 - 10:43



Das Jugendhilfeprojekt FAIR Boxen sucht zum 1. Dezember 2023 eine PädagogIn/SozialarbeiterIn (m/w/d) in Teilzeit (25h/Woche). Aufgaben sind u.a. die Unterstützung der Kinder und Jugendlichen in

Alltagsangelegenheiten, die Organisation von Freizeitaktivitäten und die Mitwirkung bei Gewaltpräventionsangeboten für Schulklassen. Weitere Informationen finden Sie in der [Stellenausschreibung](#). Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung.

USV Potsdam | Andrang bei Potsdamer Sporttagen und WarmUP

22.10.2023 - 19:14



Foto: privat

Der USV und einige seiner Abteilungen stellten sich in der letzten Woche bei den Sporttagen im Sterncenter und beim WarmUP-Semesterauftakt der Uni Potsdam im Waschhaus vor. Im Sterncenter zogen die Mitmachaktionen der Abteilungen Baseball und Schach viele Besucher an. Besonders die Eltern und ihre Kinder zwischen 5-12 Jahre zeigten sich am Baseball interessiert und Schach fand großes Interesse bei der Jugend. Im Waschhaus stellten unsere Geschäftsstelle und die Abteilungen Jugger, Baseball sowie Headis ihre Angebote vor. Auch an diesem Stand war der Andrang groß und viele Interessierte informierten sich über den Verein und die Sportangebote.

Boxen | Gute Stimmung beim FAIR CUP

16.10.2023 - 18:28



Foto: privat

Für den FAIR CUP 2023 der Abteilung Boxen des USV hatten sich in diesem Jahr 350 Sportlerinnen und Sportler angemeldet. Insgesamt konnten an beiden Tagen rund 80 Kämpfe von Teams aus Berlin und Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern, Sachsen, Hamburg und Schleswig-Holstein angesetzt werden. Der USV war mit 10 Boxern vertreten und freut sich über 5x Gold, 3x Silber und zwei Sparringskämpfe. Die Veranstaltung am 14. und 15. Oktober in Golm war geprägt von einer wie immer bei uns freundschaftlichen und sportlichen Atmosphäre. Und wie immer danken wir ganz herzlich allen Helferinnen und Helfern, den Hallenwarten und der Uni Potsdam.

Rugby | Sonniges Herbstfest auf dem Rugbyplatz

16.10.2023 - 18:15



Foto: Niclas Maske

Zum Abschluss der Hinrunde luden die Rugbydamen des USV Potsdam am vergangenen Sonntag zum Heimturnier. Der USV Jena, die SG Elbe-Saale (Dresden, Halle, Magdeburg) und der RC Leipzig folgten dieser Einladung und konnten einen wunderbaren, herbstlichen Rugbyspieltag in Potsdam genießen.

Im Eröffnungsspiel gegen die Damen aus Jena zeigten sich die Potsdamerinnen in der ersten Halbzeit noch etwas verschlafen (...oder waren sie so beeindruckt von der heimischen Kulisse?), so dass sie zur Halbzeit 0:7 hinten lagen. Dank konzentrierter und konsequenter Spielweise konnten die Adlerinnen jedoch nach Abpfiff einen 17:7-Sieg verbuchen. Gegen die SG Elbe-Saale, die zum ersten Mal in dieser Formation zusammenspielte, siegten die Potsdamer Ladies überzeugend mit 36:5, lediglich ein starker Linebreak der Gegnerinnen konnte nicht verteidigt werden. Gegen die Leipziger Damen in Rot setzte sich Potsdam im letzten Spiel mit 29:0 durch und feiert damit den Herbstmeisterinnen-Titel ohne Punktverlust.

[Weiterlesen ... Rugby | Sonniges Herbstfest auf dem Rugbyplatz](#)

Seite 2 von 32

- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)